

FORMASUP Campus

www.formasup-campus.com



**FORMASUP
CAMPUS**
BUSINESS SCHOOL



FORMASUP CAMPUS est un établissement situé au cœur du centre-ville de Bordeaux, regroupant **7 différentes écoles spécialisées**, offrant à ses étudiants un cadre exceptionnel, dynamique et convivial.

Acteur régional reconnu, FORMASUP CAMPUS est **largement investi dans le tissu associatif et économique de la région Aquitaine** et compte plus de 900 entreprises partenaires.

L'établissement propose un projet pédagogique ambitieux : former des jeunes adultes responsables et citoyens du monde. Il s'appuie sur l'expertise d'une équipe d'intervenants professionnels qui viennent partager leur expérience, leur réseau et les réalités du terrain afin d'**accompagner les étudiants vers les métiers auxquels ils se destinent**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Communication
- BTS - Commerce International
- BTS - Management des Unités Commerciales
- BTS - Tourisme
- BTS - Gestion de la PME



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Partenariat IDDS : Allemagne, Australie, Canada, Etats-Unis, Emirats Arabes Unis
- Summer Programs
- Programme ERASMUS +



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Prix FEDE Droits Humains
- Award



INFOS PRATIQUES

89 quai des Chartrons
33300 Bordeaux - FRANCE

+33 (0)5 56 34 01 73
pedagogie@formasup-campus.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 15, 4, 45, 703
Train : R41 1U, R41 2U
Tram : B
Tourisme
www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme
Collectivités
www.bordeaux.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3IVxp3>
Equipes de sport emblématiques
Les Girondins de Bordeaux
www.girondins.com/fr
Sport dans la région
<https://bit.ly/3uiALpD>

LES + DE L'ÉCOLE

- **Des programmes de formations postbac transversaux et diversifiés** : Des formations généralistes en BTS aux formations spécialisées en Bachelor et Masters, du statut initial avec des périodes de stage ponctuelles à l'alternance
- **L'ouverture au monde** : Une ouverture à l'international progressive est proposée dès la 1^{re} année. Cette ouverture culturelle est également présente au sein du campus qui accueille chaque année des étudiants du monde entier.
- **Individualisation et sécurisation des parcours** : une école à taille humaine, dans laquelle chaque étudiant est suivi individuellement tout au long de son parcours.
- **L'entreprise au cœur de la formation** : fort d'un réseau de plus de 5000 entreprises partenaires, le service Relations Entreprises de Formasup Campus accompagne chaque étudiant individuellement dans la concrétisation de son projet



VIE ASSOCIATIVE

- **Le Bureau des Etudiants (BDE)** : voyage, soirée, after-works, conférences métiers, événements professionnels.
- **FORMASUP Alumni** : réseau des anciens élèves, conseille et accompagne les étudiants actuels



CHIFFRES CLÉS

180 enseignants
5000 partenariats
Date de création : 2001
5 campus (Supcommerce, SupCommunication
Supevents&Tourism, ISVM)

FORMASUP Campus

www.formasup-campus.com



**FORMASUP
CAMPUS**
BUSINESS SCHOOL



FORMASUP CAMPUS is located in the heart of Bordeaux's city centre. It houses **seven specialised educational institutions**, providing its students with an exceptional, vibrant and friendly setting.

A renowned regional actor, FORMASUP CAMPUS plays **an important role in the socio-economic landscape of France's Aquitaine region**. It has partnerships with over 900 businesses.

The institution has an ambitious educational vision: it aims to train young people to become responsible world citizens. It is assisted by a team of expert instructors who are also actors in the business world and, as such, are able to share their experience, networks and vision of what is happening on the ground – **an excellent way to boost their students future career prospects**.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- BTS - Communications
- BTS - International Commerce
- BTS - Business Unit Management
- BTS - Tourism
- BTS - SME Management



TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **IDDS partnership:** Germany, Australia, Canada, USA, United Arab Emirates
- **Summer schools**
- **ERASMUS + programme**



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Prix FEDE Droits Humains
- Award



PRACTICAL INFOS

89 quai des Chartrons
33300 Bordeaux - FRANCE

+33 (0)5 56 34 01 73
pedagogie@formasup-campus.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus numbers: 15, 4, 45, 703
Trains: R41 1U, R41 2U
Tram line: B

Tourism

www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme

Local government

www.bordeaux.fr

Famous heritage

<https://bit.ly/3IVxpp3>

Local sports teams

Les Girondins de Bordeaux

www.girondins.com/fr

Sport dans la région

<https://bit.ly/3uiALPd>

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

■ Cross-cutting and diverse post-secondary programmes:

From general BTS programmes to specialised programmes at bachelor's and master's level; full-time training with internships or sandwich-training options

■ **International outlook:** Progressive internationalisation from year one onwards, and a diverse, international student community

■ **Personalised student supervision:** a small and friendly institution in which each student enjoys individual supervision throughout his/her programme

■ **The business world at the heart of all programmes:** With a network of over 5000 partner businesses, Formasup Campus's business relations service assists each student individually in developing his/her career plans



CAMPUS LIFE

- **Students'club (BDE):** trips, parties, afterwork events, careers talks and professional events
- **FORMASUP Alumni:** network of former students who advise and assist the institution's current students



KEY FIGURES

180 teachers

5000 partnerships

Year founded : 2001

5 campus (Supcommerce, SupCommunication, Supevents&Tourism, ISVM)



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles